
Impuls 

Leben aus der Kraft Jesu 

Nach der Aussendung der 12 Apostel  kommen sie zurück und haben
Jesus  sicherlich  voller  Begeisterung  erzählt,  wie  sie  neben  der
Verkündigung, Menschen geheilt und Dämonen ausgetrieben haben (Mk
6,13.30). Sie haben erlebt, wie die Kraft Jesu mächtig in ihnen wirkte. 
Kurz danach stellt Jesus sie vor eine große Herausforderung: Sie sollen
ganz  spontan  fünftausend  Menschen  zu  essen  geben.  Die  Apostel
verfallen plötzlich wieder in ihre alten menschlichen Denkmuster.

Wie  kommt  es,  dass  einige  Zeit  davor  den  Aposteln  Unmögliches
scheinbar fremd war und sie so kraftvoll wirken konnten und nun nicht
mehr weiter wissen? 
Meines Erachtens liegt die Antwort in Mk 6,31f.  Jesus weiß, dass die
Verkündigung und die Dienste an den Nächsten viel Kraft kosten, daher
sagt der den Aposteln, dass sie erst einmal zur Ruhe kommen sollen.
Doch  sie  kommen  nicht  einmal  zum  Essen,  da  kommt  schon  die
Menschenmasse. 
Die Speisung der Fünftausend stellt eine so große Herausforderung dar,
da die Apostel ausgepowert (abgearbeitet)  sind und daher versuchen,
aus der eigenen wenigen Kraft heraus, eine Lösung zu finden. 

Aus welcher Kraft begegnen wir den Anforderungen unseres Alltages?
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